

Instalan modernos laboratorios en Secundarias Básicas de Cuba



La Habana, 15 nov (RHC) Las más de mil Secundarias Básicas de Cuba cuentan con nuevos laboratorios de Biología, Química y Física, donde los estudiantes pueden realizar ejercicios prácticos para complementar el proceso de enseñanza-aprendizaje.

Indica el diario Juventud Rebelde que el Ministerio de Educación informó que el equipamiento adquirido en la República Popular China permite hacer la enseñanza de las ciencias más agradable y entretenida para los adolescentes.

Estos laboratorios que antes fueron instalados en los institutos preuniversitarios contribuirán, además, al trabajo de formación vocacional y orientación profesional, para lograr que los alumnos de secundaria básica se inclinen por carreras que son muy necesarias para el desarrollo del país. Secundarias Básicas de Cuba cuentan con nuevos laboratorios de Biología, Química y Física, donde los estudiantes pueden realizar ejercicios prácticos para complementar el proceso de enseñanza-aprendizaje

Tomado de RRebelde



Radio Habana Cuba